

Club Deportivo Jorge V de Iquique tendrá nueva casa financiada con recursos del Gobierno de Tarapacá

Las obras de reposición contemplan la construcción de dos pisos, servicios higiénicos y cocina.

Momentos de emoción y mucha alegría se vivieron en la sesión del Consejo Regional de Tarapacá de este jueves tras la aprobación de más de 1.117 millones de pesos (M\$1.117.894) del Fondo Nacional de Desarrollo Regional, FNDR, para financiar el proyecto de reposición de la sede del emblemático Club Deportivo "Jorge V" de Iquique.

La iniciativa elaborada por el equipo del Centro Acelerador de Proyectos Regionales "Tara-Paka" junto a la División de Infraestructura y Transporte, DIT, del Gobierno de Tarapacá, contempla la intervención de una superficie aproximada de 767,59 metros cuadrados, que albergará una construcción de dos pisos diseñada para integrarse armoniosamente con el carácter estético del casco histórico de la comuna. Este nuevo y remodelado espacio, además, contará con hall de acceso, cocina, bodegas, patio, salas administrativas y servicios higiénicos.

El Gobernador de Tarapacá, José Miguel Carvajal, felicitó a los dirigentes de este club con vasta trayectoria formativa y competitiva; y destacó el trabajo de los profesionales que formularon esta iniciativa, la cual impactará en las nuevas generaciones de deportistas iquiqueños.

"La estrategia de acelerar la formulación de proyectos a través del



Centro TaraPaka, ha impactado directamente en proyectos de este tipo, que llegan a niños, jóvenes, adultos, en áreas tan importantes como el deporte. Esperamos estar, muy pronto, inaugurando la nueva sede", expresó el presidente del CORE Tarapacá.

A la sesión de este jueves asistió Belisario Pérez, presidente de este club con 98 años de historia, quien se mostró muy emocionado tras la aprobación de recursos.

"Muy feliz con lo que acaba de ocurrir. Este es un sueño de 25 años que estábamos esperando, sin embargo, no hay plazo que no se cumpla y este día, realmente, es muy lindo para nosotros porque es algo histórico para nuestra institución y para todo Iquique", señaló.

Por su parte, el presidente de la comisión de Deportes del Core, Francisco Lincheo, señaló que "esta aprobación nos hace muy felices porque es el primer paso a muchos proyectos de este tipo en el futuro".

La reposición de esta sede se suma a otros proyectos que el Gobierno Regional ha formulado junto al Centro Tara-Paka y que está financiando con el FNDR, como: la reposición del Club de Boxeo Ramón Montoya, el Club Social y Deportivo Yungay y el Club Social y Deportivo Jorge Fuenzalida.